

Freitag, 30. August 2019

Reiterverein Nordheim – Ein Nachmittag mit Pferden

Das alljährliche Kinderferienprogramm der Gemeinde Nordheim fand dieses Jahr am Freitagnachmittag, den 30. August 2019 auf der Reitanlage des Reiterverein Nordheim e.V. statt. Neben dem Reiten übten die Pferdefans auch fleißig das Voltigieren und durften ihre eigenen Glückshufeisen bemalen. Danach gab es noch einen kleinen Hindernisparcours. Das zweistündige Programm im Breibachtal ließen alle gemeinsam in gemütlicher Atmosphäre beim Pizzaessen ausklingen. Wir freuen uns, auch dieses Jahr wieder Groß und Klein für die Welt der Pferde begeistert zu haben.

Ein herzliches Dankeschön geht an alle Helfer und natürlich an alle Pferdebesitzer, die zum Gelingen des tollen Nachmittages beigetragen haben.

Madeleine Weißhaar